

コロナウイルスが5類に引き下げられ2ヵ月ほど経過しましたが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。マスク生活に慣れすぎてマスクを外すことができない若者も多くいるそうです。3年間も続けていた習慣ですから元の生活に戻るのも時間がかかりますが、少しずつ戻していけるといいですね。

今年度より当社の行事も少しずつ復活しています。今回は写真満載でイベントをご紹介します。

## 防火訓練

工場の旋盤機械周辺で火災が発生したと仮定して、「消火・避難訓練の実施フロー」に基づき防火訓練を行いました。実際に消防署へ電話して通報訓練をし、全員で消火器の使い方を再確認しました。

訓練をしていないと有事の際に体が動かないそうなので、全員が緊張感を持ち、今後も訓練を行います。



↑ 避難場所での点呼



↑ 消火器練習風景



水が入った訓練用消火器にて消火練習をしました。



## 4年ぶりの懇親会

前回のDjournalでお知らせしましたが、今年は4年ぶりに懇親会を開催することができました。開催日はまだ5類引き下げ前でしたので、恒例のピンゴ大会はせずにゆっくり談笑する時間となりました。

初めてマスクを外した姿を見る人がいたり、他部署の人と仕事以外の話をしたり、初めてのことや久しぶりのことが多く、皆とっても楽しんでいましたよ。



### ← 社長と藤原

「カレーがおいしい」と二人で絶賛しながら食べておりました♡

社長はおかわりしてましたよ(^\_^)♪



### ← ワイワイ大好きメンバー

学生か！というぐらい楽しく盛り上がってました♪ 飲みすぎて締めラーメンを断念するほどに…(;v:)笑



### ← 親子でツーショット

今年の4月より、旋盤の宮崎の息子が入社しました！父は息子と久しぶりのツーショットをととても喜んで、自分のスマホでも撮ってもらっていました☆

ここ数年は社会全体で色々な行事が中止となり、楽で良いとの意見も世間では多く聞かれました。時間の無駄、気疲れする、お金がもったいない、等マイナスな面もあるのですが、久しぶりに会社でこのような会を開催してみると、驚くほどみんな話が弾み、笑顔があふれ、楽しい時間を過ごす事ができました。

会社の人と過度に親しくする必要はないと考える人も増えているのでしょうか、コミュニケーションが取れていると仕事にも良い影響が出るものです。年に数回ぐらいこのような機会を大切にして、電機樹脂としてのチームワーク力を強化していきたいと考えています。

### 編集者より

今年長男5歳、次男3歳でそろって七五三を迎えます。せっかくなので家族そろって和装で撮影をしてきました！普段とは違う雰囲気でもっともいい写真ができましたよ♪ 結婚してから年に一度 写真館で家族写真を撮って玄関ホールに飾っているのですが、家族の歴史！という感じがしてお気に入りのスペースです(\*^-^\*) 家族写真お勧めですよ

## 電機樹脂株式会社

TEL:092-621-6205

FAX:092-622-4373

HP:<http://www.dj-kk.co.jp/>

過去のDjournalはHPから閲覧できます♪